

IMPACTO SOLIDARIO

<http://impactosolidario.org/>

<https://www.facebook.com/Impacto.Solidario>

¿Quién? *Impacto Solidario* es una ONG fundada con el objetivo de dar ayuda basado en el desarrollo saludable de los niños y familias, que por diversas problemas necesitan un impulso altruista y amoroso para poder cambiar sus vidas y darles una mejor opción de futuro a los más pequeños.

¿Qué? Ayudar en su tienda solidaria, apoyo con marketing y publicidad, clases de inglés, apoyo escolar

¿Cuándo? Dos horas por la tarde a la semana.

¿Dónde? en Puebla del Rio (~45 minutos en autobús)

¿Para quién? Para personas a las que les gustan los niños, el marketing, que son tanto introvertidos y extrovertidos, y con interés en ayudar a personas desfavorecidas

PAXIS

<https://paxisinclusion.org>

¿Quién? *Somos la Asociación Paxis Inclusión* . Intentamos que l@s chic@s estén lo más integrados posibles y que sean felices.

¿Qué? Hacemos todo tipo de salidas los fines de semana, duran tres horas. Cada tres meses hacemos campamentos que duran desde el viernes hasta el domingo por la tarde. También hacemos clases de “Hogar” para que aprendan a ser independientes en la cocina y con el resto de cosas de la casa. Hacemos clases de autoestima; música; salidas por la calle para aprender a cruzar semáforos, comprar, ir en autobús. Pero sobre todo, nuestra finalidad es que sean muy felices y tengan un grupo para salir, ya que a este colectivo les cuesta mucho tener un grupo de amigos para salir.

En el espacio que ofrecemos hay muy buen ambiente, y les hacemos partícipes de la labor que desarrollamos para que se sientan validados.

Las personas que trabajamos en esta Asociación nos implicamos muchísimo, no es sólo un trabajo es algo más, y nos ayuda a ser felices y sentirnos orgullosos de hacer que la vida de las personas a las que ayudamos sea mejor.

También realizamos formación de profesionales de la educación especial con talleres prácticos de aprendizaje y ponencias de profesionales, actividades de concienciación y sensibilización para aquellos que no conocen directamente la diversidad de la sociedad.

¿Cuándo? Entre semana y algunos fines de semana

¿Dónde? La mayoría de talleres y clases se realizan en nuestro CENTRO INTEGRAL Paxis Inclusión. Se encuentra en Sevilla capital, calle Virgen de Setefilla, 10B. Y, algunas cosas específicas como taller de “Hogar”, en una casa particular.

¿Para quién? Para personas que presenten dificultades, ya sean motrices, cognitivas o sensoriales, y para personas que no posean ninguna dificultad.

Dependiendo del nivel de maduración y la edad, trabajamos diferentes áreas: motora, perceptiva, cognitiva, social, lenguaje; a través de la creación de programas alternativos a los habituales tomando muy en cuenta las necesidades.

AHORA

<http://ahoraasociacion.com>

¿Quién? Somos la Asociación AHORA Acompañando. Somos una Comunidad de familias, voluntariado, estudiantes, personas con discapacidad y profesionales que actuamos en la sociedad (en el barrio, en la ciudad, viajamos, participamos en todo tipo de actividades y tenemos una tienda de ropa y complementos de segunda mano abierta al público en general).

¿Qué? Nuestra razón de ser es proporcionar espacios seguros de conexión con personas respetuosas que respetan la dignidad y el crecimiento personal desde un plano absolutamente horizontal.

Desde un equipo multidisciplinar fomentamos la autodeterminación de las personas y acompañamos a las familias y a las personas con discapacidad intelectual en los distintos momentos y transiciones de su ciclo vital.

Rosa Mena Bravo

Presidenta Asociación AHORA Acompañando

Psicóloga y Terapeuta Familiar